



INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

MOMENTOS IMPORTANTES DE LA HISTORIA VETERINARIA

CUATRIMESTRE 1°

ALUMNA: KEILA JACQUELINE
GALLARDO RAMAYO
DOCENTE: ADRIAN BALBUENA
ESPINOSA
UNIVERSIDAD DEL SURESTE,
CAMPUS TUXTLA GUTIERREZ
21/09/24

MOMENTOS IMPORTANTES DE LA HISTORIA VETERINARIA

**PRIMERAS EVIDENCIAS
DE LA DOMESTICACIÓN
DE ANIMALES Y SU
CUIDADO EN EGIPTO Y
MESOPOTAMIA
4000 A.C.**

**EN CHINA SE
DESARROLLA LA
ACUPUNTURA ANIMAL
AÑO 3000 A.C.**

**EL CÓDIGO DE
HAMMURABI INCLUYE
LEYES PARA PROTEGER
A LOS ANIMALES
2500 A.C.**

**SUN YANG EN CHINA SE HIZO
FAMOSO POR SU HABILIDAD
PARA TRATAR CABALLOS
MEDIANTE ACUPUNTURA
SIGLO VII A.C.**

**SE FUNDÓ LA PRIMERA
ESCUELA DE VETERINARIA
EN LYON, FRANCIA,
MARCANDO EL INICIO DE
LA PROFESIONALIZACIÓN
DE LA MEDICINA
VETERINARIA 1761**

En estas civilizaciones, se domesticaron animales como cabras, ovejas, vacas, cerdos y burros. Proporcionaban carne, leche, lana y fuerza de trabajo. En Egipto, los animales domésticos eran muy valorados y considerados regalos de los dioses. En Mesopotamia, la domesticación de animales también jugó un papel crucial en la agricultura y la economía.

En China esta técnica formaba parte de los primeros esfuerzos por cuidar y tratar a los animales, utilizando principios similares a los de la acupuntura humana. La acupuntura animal se basaba en la estimulación de puntos específicos en el cuerpo de los animales para promover la salud y el bienestar.

Creado por el rey babilonio Hammurabi, es uno de los conjuntos de leyes más antiguos y mejor conservados de la historia. Este código contiene 282 leyes que abarcan diversos aspectos de la vida cotidiana, como el comercio, la propiedad, la familia, y los delitos.

También conocido como Bo Le, a. Era un experto en la fisiognomía equina, es decir, en juzgar las cualidades de los caballos basándose en su apariencia¹. Su conocimiento y técnicas en el tratamiento de caballos fueron tan influyentes que escribió el "Canon de Acupuntura Veterinaria de Bo Le"

Claude Bourgelat fundó la primera escuela de veterinaria en Lyon, Francia. Este evento marcó el inicio de la profesionalización de la medicina veterinaria, estableciendo un estándar para la educación y práctica veterinaria que se alejaba de las técnicas empíricas utilizadas hasta entonces. La escuela fue creada en respuesta a las devastadoras plagas de ganado que afectaban a Europa en esa época.